
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 219 del 25/07/2023 Approvato il 25 /07 /2023
ORDINE DEL GIORNO: N 118 DEL 28/06/2023 - N. 133 del 17/07/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 10.08 10.58
Chinnici Dario P 10.16 10.58

Lupo Giuseppe P 10.08 10.58

Leto Teresa P 10.16 10.58

Zacco Ottavio A - -

VERBALE SEDUTA
La Segretaria alle ore 09.00 procede con l’appello e non essendoci nessun
Consigliere presente rinvia la seduta di un'ora in seconda convocazione.
Il Vice Presidente Lupo, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 10.08 con
la presenza del Consigliere Canto
Argomenti da trattare:

1. Comunicazioni
2. Programmazione incontri
3. Varie ed eventuali
4. Approvazione del verbale della seduta odierna

Il Presidente Lupo dà la parola al Consigliere Canto per le comunicazioni
Il Consigliere Canto in relazione agli eventi incendiari che hanno colpito la città di
Palermo precisa che è stato contattato da una Associazione di volontariato che ha
offerto la propria disponibilità ad aiutare la popolazione che ha subito danni o che si è
ritrovata fuori casa. L'associazione ha inviato una nota al Sindaco, alla Protezione
Civile e anche alla Commissione che ha nelle proprie corde la programmazione.
Chiede se è arrivata la nota
La Segretaria risponde
Il Consigliere Canto per le vie brevi ha già comunicato la disponibilità al gabinetto
del Sindaco e all’Ass competente e ritiene che la commissione potrebbe indirizzare la
nota alla protezione civile.
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Il Presidente Lupo dà lettura della nota e precisa che è stata già inviata ai vari enti
interessati.
Il Consigliere Canto auspica che la Protezione Civile se lo ritiene opportuno possa
servirsi della disponibilità data
Il Presidente Lupo riferisce quanto detto finora ai Consiglieri Chinnici e Leto
Il Presidente Lupo evidenzia di avere appreso dalla stampa la chiusura della Galleria
d’Arte Moderna per il mal funzionamento dell’impianto di climatizzazione e si
riserva di chiedere notizie all’Assessore competente per conoscere i tempi di
ripristino dell’impianto e di riapertura del sito anche considerato che si è in piena
stagione turistica.
Il Consigliere Chinnici rilegge la nota
La Consigliera Leto riferisce di avere parlato con il Presidente Zacco propondo di
fare un'audizione con gli autisti delle motocarrozzette per l’espansione del percorso e
cercare di finanziare delle brochure per i percorsi proposti.
Si apre un dibattito
Il Presidente Lupo riferisce che ha consultato l’Ass Cannella e che ha riferito che
domani si prevede la riapertura della Galleria di Arte Moderna.
Il Presidente Lupo procede con una comunicazione telefonica con l’Assessore
Antonella Tirrito
L’Assessore Tirrito dopo avere dato il consenso alla partecipazione alla seduta di
commissione riferisce che è stata insieme alla Protezione Civile e agli organi
competenti precisando che la situazione è critica a Mondello e nella parte di Via
Inserra e che c’è stato anche il timore che colpisse l’Ospedale Cervello ma
fortunatamente si è scongiurato l’impatto. Le centrali interessate sono state staccate
per paura che andassero a fuoco. Sono state evacuate tante famiglie, si è dato alloggio
alle 5 del mattino a 18 persone. Molte famiglie sono state fatte evacuare in alcuni
punti di raccolta come ad esempio in viale Strasburgo con l’aiuto della Croce Rossa e
della Protezione Civile. La situazione oggi è che nella parte di Via Inserra il fuoco
si è spento così come anche a Mondello. Precisa anche che l’Arpa fa sapere che ad
oggi non si può accertare il grado di inquinamento della discarica di Bellolampo
Il Presidente Lupo chiede quante persone sono sfollate
L’Assessore Tirrito risponde che sono circa 18.
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Il Presidente Lupo ringrazia e augura buon lavoro all’Assessore e mette a
disposizione la Commissione per eventuali aiuti. Chiede se risultano interruzioni di
cabine elettriche
L’Assessore Tirrito risponde che altre sono state staccate per evitare ulteriori danni
La Consigliera Leto chiede se le Associazioni o volontari potrebbero essere utile
alla Protezione Civile
L’Assessore Tirrito risponde di si e precisa che ha chiesto ai poli dei senzatetto di
rimanere aperti più ore e di dare aiuto con acqua e ristori vari attraverso la protezione
civile e la croce rossa. Anche il centro anziani è reso aperto
Si prende atto delle comunicazioni rese dal’Assessore Tirrito e resta da verificare con
il Presidente del Consiglio Comunale di quale Commissione è la competenza in
maniera di Protezione civile.
Vista l’approssimarsi della seduta di Consiglio comunale si procede alla lettura e
all’approvazione del verbale della seduta odierna
Il verbale è approvato all’unanimità
Alle ore 10.58 la seduta è chiusa
Letto e sottoscritto

La Segretaria
Vincenza Amato

Il Presidente
Giuseppe Lupo
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